

Mi nombre es Andrea Cordero Vargas, tengo 36 de años de edad, soy madre de dos niñas, esposa, estudiante, trabajadora y ante todo mujer. Resido en el cantón de La Unión, en el Distrito de Concepción.

Vengo de una familia humilde que ha tenido como pilar a mi abuela, de quien heredé el compromiso y la valentía. He estudiado con muchos esfuerzos y pocos recursos, aun así, logré finalizar los estudios de secundaria en un Colegio técnico Quirós Sazo que me brindó la oportunidad de ejercer y desempeñarme en las labores secretariales.

Hoy en día estudio Bibliotecología en una Universidad Pública a distancia, laboro para la CCSS, pertenezco a un sindicato y a varias organizaciones feministas con el afán de que las mujeres no seamos víctimas de violencia.

Estudio y leo a diario, considero la educación como nuestra herramienta más poderosa, apoyo toda iniciativa cultural y artística, siento una admiración por la filosofía y el arte, son dos cosas que cambian la vida por completo.

Todo esto que me caracteriza, es lo que deseo transmitir mediante el apoyo social y político, que sean siempre firmes ideales en mi ser como lo han sido hasta el día de hoy.